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会長挨拶

　会員の皆様には事業会の活
動にご協力いただき御礼申し
上げます。特に今年度は新型
コロナウイルスの感染で事業
活動が停止してしまい、会員
の皆様賛助会員様には楽しい行事を提供す
ることが出来なくて、心苦しい年度になって
しまいました。
　各委員会も皆様に貢献できる企画を考え
て努力しておりますが、人の集まりを避け、
人の移動も制限される状況下で頭を悩まし
ております。
しかし、事業会の活動を見直すチャンスでも
あります。総務委員会、組織委員会、事業企
画委員会、広報委員会それぞれの予定の変更
で新しい魅力ある活動に発展できると思い
ます。

　日本は過去にも江戸幕府から明治維新に
代わり、関東大震災を体験して世界大戦を経
て多くの天災や人災が日本を襲い、多くの
方々が犠牲になりました。そして大きな損害
も受けました。この DNA を受け継いで今日
の私たちは生かされております。新型コロナ
ウイルス感染の終焉は必ず来ます。ワクチン
も開発され希望も出ております、活動の制限
はありますが、皆様のご理解ご協力をよろし
くお願い申し上げます。

新型コロナによる店の現状

一本目のキャンセルは 2 月最後の宿泊団体、
60 名 3 泊の予約から始まりました。関西の学
生団体、親が泣きながらキャンセルの電話を

入れて来ました。「全国大会そのものが無くなっ
た。やっと全国大会に出場出来る事になったの
に（予選を勝ち抜いた）」子供さんもさることな
がら、親御さんの無念さも十分理解できます。
その後はキャンセルの嵐 … 例年であれば 3 月
は卒業旅行等、満室が続く月です。
料理部門も大変宴会の多い月、全てがキャンセ
ルとなりました。
春の修学旅行は諦めました。5 月の連休・各種
大会の中止・オリンピックの延期、この時はまだ、
秋の修学旅行までは大丈夫だろうと思っていま
した。しかし期待は見事に裏切られ、40 校以
上の修学旅行が無くなりました。
　料理屋の松風苑は 4 月・5 月と店を閉め、替
りにテイクアウト（弁当）を始めました。結構
評判が良く、テイクアウト自体はは忙しかったで
す。

　当然の様に旅館も料理屋も動きはなく、従
業員（18 人）も働く日が極端に少なくなり
ました。パートが多い店ですので、働く人も
収入減となり生活出来ません。すぐに店とし
てお金の貸出しを周知して、私は雇用調整の
猛勉強。難しくて理解のできない点が沢山
出て来ました。社労士の方に半日レクチャー
を依頼しました。今は慣れましたが、雇用調
整助成金の申請は大変でした。
　ＧｏＴｏトラベルキャンペーン、その前に横浜
市の宿泊助成・神奈川県の宿泊助成も発表に
なりましたが、詳細殆ど不明。説明会も川崎・
東京それぞれ遠い所ばかり。説明を受けても
主催側も説明出来ない点もあり、いつもスッキ
リしない状況。ＧｏＴｏトラベル関係の説明会
は本当に理解出来ずに困難なことが多かったで
す。幸いなことにＧｏＴｏトラベルが実施される
前に必要な備品は私共に届きましたが、ニュー
スを見ると届かなかった宿泊施設が多数あった

斎藤 隆正会長
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ようです。連日の様に県の旅館組合より情報が
入り、自らネットのサイトで検索して不明な点
を調べる毎日、電話での問い合わせ先は何日
電話しても電話に出ることはありませんでした。
県の宿泊助成金には驚きました。全てはネット
のサイトの申請登録。やっと登録も出来ていよ
いよ明日からの発売となった前日の夜にメール
が入りました。発表は予約で予算がなくなり中
止とさせて頂きますとのこと。
　ＧｏＴｏトラベルも「じゃらん」「楽天」より、
実施されて 10 日間位でＧｏＴｏ中止の連絡が入
りました。旅行社に予算が貼り付けになってい
た様で「じゃらん」「楽天」の割り当てられた予
算が無くなったとのことでしたが、その件が新
聞発表になったのは 2 日後。こちらはＧｏＴｏト
ラベルそのものが中止になったのかと、理由も
不明で調べている最中でした。今は予算も増え
た様で復活しています。

　とにかく今でも大混乱の毎日ですが、税金を
使わせて頂いていると思えば感謝しかありませ
ん。
結局、ワクチンが出来ないと駄目なんですよね。
宿泊業、飲食業と私の職種はまだまだトンネル
を抜け出る事が出来ません。

（寄稿者：  ㈲旅館松島  島田 秀世）

振り返ってみると

　平成 3 年まだ設立１０年に
満たないころの入会でした。
工業会とはどんな組織なのか
もよくわかならい状況でした
が、地元の優良企業の各社が
名を連ねており、その仲間入りができたとの嬉
しさで、一番後ろからなんとなく参加してまい
りました。平成１３年より事業企画委員長との
職を仰せつかり、頑張らなきゃと心に決め運営
してまいりました。
　平成１４年には上高地散策を企画、４２名の
参加者がありました。平成１５年には新潟県柏
崎原発の見学会を企画し、東京電力のご厚意
により１泊２日の楽しい旅の思い出が今も残っ
ております。（その当時はよもやこんな事態にな
ろうとは・・・）
　忘れてはいけません。1６年には愛知万博に 
" 夜行日帰り" という若くなくては到底考えられ
ない弾丸ツアーを企画したのですが、月の石
見たさに３２名の参加がありビックリいたしまし
た。( ほとんどの方が 1０～ 2 ０秒の素通リで
した）
その他、まだまだたくさんの思い出があります。
住友金属鹿島工場では真っ赤に燃えたぎってい
るパイプ、東京ガス扇島、横浜港夜景クルーズ、
ヤマザキパン、キリンビバレッジ、崎陽軒など
いくつもの工場見学があり、見聞を広めてまい
りました。
　経営者セミナーでは、ブリキのおもちゃで有
名な北原輝久先生をお招きし、７８名の皆様
が笑いの渦の中で昔の懐かしさに浸っておりま
した。
　また会員企業様による自社商品の生い立ち
など様々な分野の面白い話で、参加者一同うな
ずきながら聞き入っておりした。第１回は㈱中
西製作所、第２回は日本濾水機工業㈱ 橋本会
長、その後も神中工業㈱、都市拡業㈱と当会
の大先輩たちのその職種ならでの難しさ、大変

横山 敦子副会長
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さ、楽しさなどのお話を聞くことが出来ました。
　歴史をたどってみると今年は創立 38 年。今
まで会員に名を連ねた企業は 425 社、内 12
社は創立以来現在も会員で頑張っております。
廃業された企業もおりますが、今でも元気で創
立以来これだけの企業が南区にはいらしゃった
のかと思うと、いまさらながら感慨もひとしお
です。
　簡単に振り返ってみましたが、これからも地
元に根ざした企業の集まり事業会は一歩ずつ
歩んでまいりますので、今後とも是非ご参加ご
協力の程よろしくお願い申し上げます。

（寄稿者： ㈱カンザイ  横山 敦子）

納税表彰式

　去る、11 月12 日（木）に横浜南税務署にて
納税表彰式が行われました。
僭越ながら私、横浜南税務署長表彰を頂きまし
た。
昭和 47 年からここ横浜南区で作業用品の専門
店として商売をさせていただき、今に至ります。
今では某チェーン店も増え、競争も激しい訳で
すが、個人店としての利点を生かし地域密着型
で日々奮闘しております。
そんな中、突然南税務署の方からお電話をい
ただきこのお話を頂いた訳ですが、驚きと感動
で地道に一生懸命朝５時半から営業してきてよ
かったなぁって思いました。

石の上にも三年とは言いますが、正にその通り
だと思います。
創業当時は時代的にも景気が良く、商売も順調
でしたが、ここ数年の時代思うようにいかない
日々の連続で何度もこころが折れそうになりまし
たが、頑張れば報われると信じ、自分を鼓舞し
て頑張ってきたたまものだと思います。
　南事業会活動にしても、同様だと感じており
ます。今現在、会員数の減少に歯止めがきかな
い状況ですが、やはり地域団体には色んな人と
交流ももてるいい機会ですし、それが商売にも
反映してきます。私はそう信じて活動しておりま
す。仲間が増えると色んな情報が入ってきてメ
リットだらけです。（笑）
これからはもっと交流の場を増やしていけたら
いいなと思っております。最後に今、コロナ渦中、
大変ご苦労されてる方はたくさんいらっしゃるか
と思います。
今こそ仲間が必要です。みんなでこの時代を乗
り越えていきましょう！

（寄稿者： ㈱マック  山本 耕司）

コロナ禍でやるべき 
生前対策
　どのようなご家族であっても生前対策は
重要です。「安心」な相続のために、コロナ
禍で特に対策すべきことは①節税対策と②
終活・認知症対策の２点です。

１．相続時精算課税を活用した節税対策
国土交通省が発表した基準地価によれ
ば、地価が下落している地域が多数あり
ました。
今後の社会情勢や地域性も考慮する必
要がありますが、保有している土地の地
価がこれから回復していきそうな場合、

「相続時精算課税」を利用する方法が考
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えられます。
相続時精算課税とは、２，５００万円を
限度に贈与税がかからずに、子どもや
孫に贈与できる制度です。ただし贈与
時には税金がかからないだけで相続時
に税金がかかるのですが、評価額は「贈
与時」の金額です。そのためこれから
値上がりしてく局面には、実質的に相
続財産を減らし税金を少なくすること
ができます。

２．遺言とエンディングノートを活用した 
　　終活・認知症対策

終活・認知症になる前にしてほしいの
が、遺言とエンディングノートを書く
ことです。
遺言は認知症に
なってしまうと
書くことはでき
ませんが、元気
なうちであれば
何度でも書き直
しができます。
またエンディン
グノートには遺言とは違い法的な効力は
ありませんが、例えば「どのような治療
をしてほしいのか」など、「遺言には書
かない大事なこと」を「残される人たち
に伝える」ことができます。
どちらも「家族」にとってとても大事
なものになります。

３．おわりに
家族に迷惑かけたい人はいません。「生
きているときに〇〇してくれれば良
かったのに」と言われないよう、「安心」
な相続と「家族」のために今日から生
前対策をスタートしましょう！

（寄稿者：　税理士法人 TOS 佐々木会計）

道路を造る会社です
　南事業会総務委員長の馬場です。私が南事
業会に入会したきっかけは私が副会長を務める

『南火災予防協会』の仲間から半ば強制的に
勧誘を受けたからです。
しかし、入会してみると『桜まつり』などのイ
ベント参加や各種セミナー受講で有意義な時
間を過ごせており活動の幅も広がったように感
じています。
そんな私は経営者が多い当事業会の中では珍
しく、『東亜道路工業㈱』に勤務する一人のサ
ラリーマンです。何をしている会社か？読んで
字のごとく『道路』を造る会社です。その中
での私の業務は、社名の『工業』の部分です。
道路に使われる材料の製造販売を主たる生業
としています。皆様にはなじみの薄い業種で
はあると思いますが、一日に一回は恐らく当社
の製品を使用している道路を目にしているか
と思います。その他にも日本代表が使用する
サッカーグラウンド『JFA 夢フィールド』をは
じめとして各種スポーツ施設の建設や、国内
の全ての競輪場バンクに保護材として採用さ
れている塗料の製造なども手掛けています。

  　　　　　　　
　

次頁の写真左は道路や駐車場の穴を補修でき
る『コールドパーミックス』、右は道路や駐車
場などに簡単に塗れ耐久性の高い滑り止め塗料

『EG カラー』など一般の方にも使用していただ
ける商材（道路の補修材や塗料）もあります。
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　今後とも南事業会ならびに東亜道路工業㈱
をよろしくお願いいたします。

（寄稿者： 東亜道路工業㈱  馬場 智章）

塗装業界について
　南事業会の会報の発刊にあたり記事を依頼
されましたが、何を書いてよいものか検討もつ
かない状況なので、弊社髙野塗装と塗装業界
について乱筆乱文ではありますが寄稿させてい
ただきます。
弊社は、地元南区に創業から３０年戸建て住宅
の塗り替えから、マンション・テナントビルの
大規模修繕工事・横浜市発注の公共工事と幅
広く事業を展開しております。コロナウイルスの
感染拡大にともなう緊急事態宣言時にも、外
部での作業を中心にコロナウイルス感染対策を
とりながら、仕事も常時と変わらず行うことが
できました。

　とりわけ横浜市西区の杉山神社（昭和３１年
再建）の大規模修繕工事に携われたことは、
弊社の歴史の一部となると共に自分の中でも自
信となる工事になりました。３０年間お客様や
地域の人達に支えられながら会社を続けてまい
りましたが、職人の高齢化と若年者の入職率の
低さが課題になっております。
業界全体を見ても塗装業界にかかわらず建設
業全体でも深刻な状況になっている事は、新
聞記事からも読み取れる事実であります。
　そこで今年は、自分が所属している神奈川
県内に主たる事業所を置く塗装業・販売店・塗
料メーカの５０歳までの経営者、又それに準ず

る人から組織された神奈川昭和会という団体で
高校生に塗装業について少しでも興味を持って
いただき、卒業後の就職進路の選択肢の一つ
に加えてもらえるように、県立高校に出向き生
徒が日常利用している校舎の塗装ボランティア
と職業体験を同時に行う事になりました。ボラ
ンティア塗装当日は、生徒が男子・女子合わせ
て３０名、教職員５名、PTA が５名と総勢４０
名の参加者で行う事ができました。

　塗装工事とは、どんな仕事なのか東京タワー
やマリンタワー・ベイブリッジなどの鋼構造物
から、戸建て住宅の塗替えディズニーランドの
ようなアミューズメント施設のエイジング塗装・
装飾塗装など様々なニーズがあること、塗装は
被塗物を綺麗にすることだけではなく、様々な
機能を持った塗料で快適な生活環境を作るこ
とに加え、劣化から建物などを守ることができ
ることを説明したのち、実際に塗装作業を体験
していただきました。作業は手先の器用な女子
生徒が男子生徒より作業を上手にこなし、塗
装業界でも女性が活躍できることを先生方に
知っていただき、進路指導の新たな選択肢に
加えていただけるお話もできました。今後もこ
のような活動を通じて塗装業の認知や若年者
の入職率の向上とともに、生業としている塗装
を通じて社会に微力ながらお役に立てるよう頑
張っていけるよう、日々精進していこうと思いま
す。

（寄稿者： ㈲高野塗料  高野 一哉）
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ななつぼ　井土ヶ谷店

定額制デザイン㈱　SWING24/7 吉野町

　ご縁があって井土ヶ谷にて、お好み焼き、一品料
理のお店を開業することが出来ました。
近隣のお客様、そして友人、知人、前職の同僚をは
じめ、事業会の会員の皆様からのご支援があって、
日々営業を続けております。
お好み焼きは試作を繰り返し、ふっくらとした仕上
がりで、ボリュームがあって食べ応えのある一品と
しました。
一品料理の中で、肉料理系は色々な種類を取り扱い、
鉄板で焼き上げて熱々なご提供を意識しております。
また、もつ鍋はご好評をいただいております。
　勝手に井土ヶ谷名物として「ほるオム」、「ほるう
どん」を提供しております。
新鮮な牛もつの一品を是非一度ご賞味ください。
　このコロナショックで、春の歓送迎会が自粛され、
多大なる影響を受けております。
それでも多くの方々からあたたかい応援をいただき、
感謝しながら毎日を過ごしております。一刻も早い終
息を誰もが望まれていることだと思います。
　気楽に寄っていただく！をモットーにスタッフ一
同、接客に留意しております。
お酒を飲まなくても、お食事だけのお客様も多くな
りました。お近くに来られた際は、気楽に寄ってい
ただければ幸いです。

　SWING24/7 吉野町は、日本初の 365 日 24 時間
いつでも通える「3打席完全個室」の室内ゴルフ練
習場です。
月々 1万円の会員制で毎日 1時間通い放題となっ
ております。
シュミレーションゴルフで実際にあるコースをラウ
ンドできたり、打ちっぱなしの練習もできます。暑
さ寒さ関係なくいつでもゴルフをお楽しみいただけ
ます。
ラウンド前の肩慣らしに！黙々と練習したい方に！
日々の健康のために！ゴルフ初心者の方でも楽しめ
ます！
　1階から 3階まで広々としたつくりの「完全個室」
になっておりますので、会員になっていただくと、
お友達同士やご夫婦でのご利用も可能となっており
ます。
各階に男性用・女性用の無料貸しクラブもございま
すので手ぶらでお越しいただけます。
　会員制なのでセキュリティ対策も万全です。女性
の方も安心してご利用いただけます。無料試打、見
学、その他キャンペーンも行っておりますので、お
気軽にお問合せください。

業務内容：インドアゴルフ練習場　

食材や調理法　空間から接客まで・・・お客様をおもてなし

日本初、365 日 24 時間営業の室内ゴルフ練習場

新会員紹介

代表者名：真野　貴司
所 在 地：〒 232-0014
                      横浜市南区吉野町 2-6-4
TEL：045-334-8838

業務内容：飲食店　

店　　主：小菅　一臣
所 在 地：〒 232-0006
                      横浜市南区南太田 4-2-1
TEL：045-334-7811



大坪工業株式会社
代表取締役社長　菊地　純恵

株式会社カンザイ
代表取締役　横山　敦子

総合建築リフォーム

横浜市南区永田南 2-12-12
℡：045-715-1719　　 0120-600-450　℻ : 045-742-8645
http://www.ootsubo-kogyo.co.jp/

共同写真株式会社
代表取締役　古賀　正人 複写・製本、

ODP、電子化
横浜市西区みなとみらい 2-3-1
℡：045-682-8769　℻ : 045-682-8015

株式会社ケイ環境企画
代表　加藤　寿規 一般廃棄物処理業

横浜市南区六ッ川 2-109-6
℡：045-712-7805　℻ : 045-742-0465
http://kei-kankyoukikaku.com/

高栄企業株式会社
代表取締役　中村　栄一 車両・小型船舶リース

横浜市磯子区洋光台 3-12-1
℡：045-835-1155　℻ : 045-835-1166
http://www.koei-k.co.jp/

株式会社五條建設
代表取締役社長　能條　秀夫 建設・不動産業

横浜市中区山手町 15-24
℡：045-651-5200　℻ : 045-651-5300
https://www.gojo5200.co.jp/

株式会社ジェイコム湘南・神奈川  横浜テレビ局
局長　上田　康夫 ケーブルテレビ

横浜市中区本町 4-43  A-PLACE 馬車道
℡：045-393-3000　℻ : 045-393-3025
https://group-companies.jcom.co.jp/

建設資材販売

横浜市南区共進町 2-49
℡：045-716-2520　℻ : 045-716-2523

千歳自動車工業株式会社
代表取締役　竹村　統身

株式会社平岡電機工事
取締役会長　平岡　久雄 電機工事

横浜市南区井土ヶ谷下町 2-5
℡：045-712-5433　℻ : 045-712-5417
http://www.hiraoka-dk.com/

株式会社マック
代表取締役　山本　耕司 作業衣・安全靴・

鳶衣料・工具
横浜市南区吉野町 2-4-2
℡：045-742-2100　℻ : 045-742-2129
http://www.y-mac.com/

横浜信用金庫吉野町支店
支店長　佐藤　英樹 金融機関

横浜市南区吉野町 3-7
℡：045-251-8681　℻ : 045-251-8686
https://www.yokoshin.co.jp

有限会社旅館松島
代表取締役　島田　秀世 旅館 各種催事

横浜市南区蒔田町 863
℡：045-731-2720　℻ : 045-731-0204
http://r-matsushima.jp/

株式会社ワイシー・ドキュメント
代表取締役　朝香　雅文 Web to Print サービス、

各種印刷、製本
横浜市中区尾上町 3-35  有楽ビル
℡：045-641-3014　℻ : 045-662-1308
https://www.ycd.co.jp/

金属製品製造・
各種ナンバープレート

横浜市南区浦舟町 5-77
℡：045-231-8251　℻ : 045-252-9571
http://www.chitose-jk.co.jp/

南事業会ニュースの運営費は、
会員様の広告収入で賄われています。
今後とも、ご協力の程宜しくお願い致します。

編集後記

　今年に入り世の中の様子が一変してしまいました。　新型コロナウィ
ルスの感染拡大は、世界中に瞬く間にひろがり、私たちの生活を劇的に変
えました。働き方改革の下では、職場から離れて仕事を行う「テレワーク」
も一向に進まなかったものの、このコロナ禍で一気に普及しました。今後
も更に広がる事でしょう。自分たちが変わらざるを得ない環境の変化の
強さを痛感させられます。
　今の状況がいつまで続くのだろうと不安を感じると同時に、自粛要請
を徐々に緩和して感染防止と経済活動の両立を目指す政府には、専門家
から色々と苦言を呈されております。ここにきて更に Go to の運用の見
直し検討に入るようですが、是非正しい判断で明るい方向に向かって
行って欲しいです。その先にはきっと明るい未来が見えて来るのでしょ
う。




